
Herr Gleß teilte mit, dass die Verwaltung gemeinsam mit der 
Wirtschaftsförderungsgesellschaft ein Erörterungsgespräch mit den Nutzern und 
Gewerbetreibenden der Südstraße am 09.11.2017 anberaumt habe. 
Der Kreis der Beteiligten sei erweitert worden.  
Über den Verlauf des Gespräches werde die Verwaltung zu gegebener Zeit berichten. 
 


